



## BÄREN

### Bewertung der Jugend Filmjury:

Der Film *„Bären“* handelt von der langen Reise einer Bärenmutter mit ihren Jungen. Viele Gefahren von anderen Bären, Wölfen oder der Natur lauern auf dem Weg. Die beiden Jungen lernen unterwegs von ihrer Mutter, was man als junger Bär alles können muss, um zu überleben.

Die Naturfilmer Alastair Fothergill und Keith Scholey haben Bären in freier Wildbahn gefilmt und zeigen eine reale Reise, die die Bären in Wirklichkeit machen. Schön ist, dass man die Bären auch von Nahem zu sehen bekommt. Der Film wird von einem Erzähler begleitet. Der Erzähler erklärt Dinge, die zum Beispiel für Kinder nicht ganz so verständlich sind und sorgt auch für die Stimmung und den Spaß. Man sieht die wunderschöne Natur Alaskas aus der Vogelperspektive. Wenn man wissen will, wie die Filmaufnahmen gemacht wurden, sollte man beim Abspann unbedingt sitzen bleiben.

Wir empfehlen den Film ab der Vorschule. Es ist ein Familienfilm, weil es auch um eine Familie geht. Wir finden, dass der Film einem die Natur und Bären nahe bringt und man viel lernt.

### Wertung in Sternen:

spannend: ★ ★ ★ ★  
 lehrreich: ★ ★ ★ ★ ★  
 mitreißend: ★ ★ ★  
 lustig: ★ ★ ★  
 realistisch: ★ ★ ★ ★ ★

